

世界にはばたく高浜っ子

## ロボカップ。2017 名古屋世界大会で優勝

7月27日～30日に開催された世界大会で、たかほま夢・未来塾のロボットクラブ所属「Team Takahama Robots (チーム たかほま ロボッツ)」(高浜中2年宮本圭佑さん、南中1年近藤諒歩さん)がジュニア部門のサッカー軽量級プライマリーに出場し、みごと優勝しました。

ロボットによるサッカー競技の結果だけでなく、ロボットの設計やデザイン、英語でのプレゼンテーションやインタビューへの受け答えといったコミュニケーション能力などを含めて総合的に評価されました。

2人からは「海外の選手とロボットについて英語で話すことができて嬉しかった。」「ロボットのハードもソフトも、今までの先輩が培ってきたノウハウを生かして組みあげてきた。今後の試合や、後輩たちに引き継いでいきたい。」といった声が出ていました。

子どもたちの頑張りもさることながら、彼らをサポートする地元企業や地域の大人たちが協力しあった結果の賜物といえますね。これからも高浜市の子どもたちへの応援をお願いします！



▲海外チームとの対戦



▲優勝のトロフィーと賞状、競技ロボット



▲市長への表敬訪問

### CAMERA REPORT

## カメラレポート

8/2  
[水]

### 健康自生地フェスタ

家に閉じこもらずいつまでもいきいきと！  
銭湯の休業日を活用して、カラオケ、ポッチャ体験、健康測定会、出店、縁日など、高齢者はもちろん、多世代で楽しめるイベントを開催しました。

